



NOMBRE DE ALUMNOS: VERÓNICA ESCANDÓN AQUINO

CUATRIMESTRE: I

MATERIA: TEORIA DE LA EDUCACION

PASIÓN POR EDUCAR

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 11 DE SEPTIEMBRE DE 2021

AUTOBIOGRAFIA

Mi nombre es Verónica Escandón Aquino, tengo 22 años de edad, nací en la ciudad de Comitán el 11 de septiembre de 1999, en este momento vivo en la comunidad flor de mayo con mi madre rosita Isabel, con mi padre Gustavo Escandón y mis dos hermanos Luis Gustavo y Víctor Manuel, actualmente acabo de ser egresada en Psicología general en la institución universidad del sureste más conocido como UDS. En mi desempeño laboral por el momento no cuento con un trabajo de acuerdo a la preparación que he obtenido, pero me encuentro trabajando en un negocio de abarrotes.

Soy de religión adventista del séptimo día en la cual soy creyente y e decidido estudiar la maestría ya que me ayudara en mi formación académica para mejorar mis habilidades cuando adquiera un trabajo.

LA IMPORTANCIA DE LA EDUCACION EN LA VIDA COTIDIANA PARA TODOS

La educación es una institución social que permite al alumno tener habilidades y conocimientos personales que le permiten ejercerlo en un entorno profesional o social.

Así como contar con la capacidad intelectual, moral y afectiva de los individuos de acuerdo con la cultura y las normas de armonía de la sociedad a la que conciernen.

La teoría de la educación como un conjunto sistemático de conocimientos que se proyectan en la intervención pedagógica, de modo que el saber científico y el saber tecnológico son formas de saber que se integran en la Teoría de la Educación de forma inseparable (Castillejo, 1987).

La educación enriquece nuestros valores, cultura y nuestro espíritu que hace de la persona una humanidad. La educación hoy en día nos ayuda en todos los ámbitos de nuestra vida cotidiana ya que gracias a ello podemos obtener un bienestar social y así también obtener un bienestar financiero para poder acceder a mejores oportunidades de trabajo.

La educación ha sido importante desde los griegos donde resaltaron grandes historiadores, escritores, científicos, artistas y filósofos los cuales dejaron huella en el transcurso de la vida. Uno de los personajes más destacados fue Homero ya que fue de gran aportación a la formación educativa ya que hace referencia al proceso educativo o de enseñanza-aprendizaje, Homero fue toda una leyenda por su asaña y su valor así como un misterio pero también nosotros como profesionales estamos estudiando para adquirir habilidades que ayuden a nuestra sociedad en las cosas cotidianas que hacemos como una plática en un consultorio como puede ser valorar a la persona que nos brinda compañía ya que los valores están en cada acción que se realiza por eso mismo es tan importante nuestra humanidad ya que es lo que nos da un valor inigualable a cada persona y es que en mi opinión la humanidad es la valoración de cada persona pero más allá de eso es tener la fortaleza de dar a cada persona respeto ya sea una persona que nos cae super bien y es amigo de nosotros como puede ser una persona que no la merezca

También hubo grandes personajes griegos como Sócrates, Platón y Aristóteles. Y es también allí en Grecia donde nos dejan dos grandes escuelas:

Atenas

Esparta

Atenas fue una escuela para la sociedad de clase alta en la cual las personas que entraban eran personas privilegiadas. Avían clases de estudios como Gramática, Música, Gimnasia y Aritmética. Pero a pesar de ser escuelas muy prestigiosas y he de pensar que con una capacidad intelectual más elevada tenían también una mentalidad cerrada en la cual la educación era solo un privilegio para los niños ya que ellos gozaban de educación sin ningún problema mientras que las niñas tenían que quedarse en sus hogares aprendiendo labores domésticos como la cocina cosas del hogar así como también tejido y si nos preguntamos si ellas aprendían a leer o escribir así teniendo las cosas básicas del aprendizaje es que algunas si pero no era en una escuela si no que eran enseñadas por su madre o personas del hogar eso si ella habían sido instruidas de no aversivo enseñadas ellas serian personas analfabetas.

Letra escuela era la de Esparta donde su enfoque era la formación de guerreros.

Áreas de estudio: valor y respeto por las leyes patrias (patriotismo), desarrollo de la fortaleza física a través del ejercicio y deporte. La educación espartana merece una mención especial, por su total contraposición a la educación ateniense. (*ANTOLOGIA*)

Mientras que en Atenas la desigualdad era demasiado evidente ya que estaban recluidas sin derechos a las cuales contamos hoy en experta era lo contrario deseaban tener a las jóvenes fuertes con vigor y fortaleza por eso mismo practicabas deportes al igual que los muchachos y era un gran avance para la mujer pero aun así carecía del privilegio de tener completamente la igualdad de género ya que si los separatas deseaban mujeres fuertes y vigorosas era porque les importaba que tuvieran hijos sanos y en eso no está incorrecto lo incorrecto es que solo se enfocaban para eso y no había o oportunidades para ellas más allá de todo eso.

La igualdad de género en la educación requiere programas de estudio y libros de texto exentos de sesgos. para facilitar una enseñanza con perspectiva de género, los programas de estudio y los libros de texto deben estar exentos de sesgos y promover la igualdad en las relaciones de género. (*igualdad y genero*)

Hoy en día contamos con una educación igualitaria para hombres y mujeres que nos permite tener una libertad, aunque abuses siga habiendo mentalidades como los Atenas y Esparta, pero ay que darle la importancia de la educación para lograr un mejoramiento personal.

REFERENCIA:

<https://www.google.com/search?q=que+es+la+educaion&oq=que+es+la+educaion+&aqs=chrome..69i57j0i512l9.5231j0j4&sourceid=chrome&ie=UTF-8>

<http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/440155be43dbe6cd63f410d50be27857.pdf>